

kreArt-Ausstellung

Kunst in der Scheune in Mutterstadt im Hof Weinacht in der Schulstraße eröffnet



Zur Eröffnung kamen erfreulich viele Interessierte; sie hatten sich von den Corona-Regeln nicht abhalten lassen. Mitglieder des 1. Handharmonika-Clubs Mutterstadt umrahmten die Vernissage und begleiteten Sängerin Kristina Franz bei ihren französischen Chansons, die unter anderem Erinnerungen an Edith Piaf wachriefen. Das Publikum, die Künstler und Gastkünstler waren begeistert. Elias Weinacht als Hausherr begrüßte die Anwesenden und stellte dabei auch gleich den neugegründeten Kultur-Verein „Hof.Kultur e.V.“ vor, dessen erste 'Tat' die Unterstützung von **kreArt** ist. Katrin Kirchner hielt die Einführungsrede, in der sie sowohl die **kreArt** Künstler*innen als auch die Gastkünstler*innen einzeln vorstellte.

Von den **kreArt-Künstler*innen** gab es zum Beispiel Wolkenbilder in Acryl und als Aquarell von Ursula Börner, Fotos zum Thema von Jens Christian

Börner, Perlhühner im Stroh von Edda Henßler, Collagen von Sandra Braun, Plakatgedichte von Katrin Kirchner, Aquarelle- und Acryl-Bilder von Michael Kunz, Fotografien von Maike Müller, Acryl-Bilder von Gabriele Schmidt, Aquarelle von Emil Stenger und Acryl/3D-Kunst von Melanie Wieser.



Gastkünstler waren: Nadine Becker mit Aquarellen und Acyl-Bildern, Oliver Braun mit Gebrauchsgegenständen aus altem Eichenholz, Anja Henßler mit Skulpturen, Daniela Albert-Sinn mit Mandala Dotwork. Kurt Reinhard mit Stelenkunst, Stefan Schmitt mit Treibholzkunst und Gabriela Völker mit Töpferkunst.

Das Weingut Hartmetz-Kling aus Kleinkarlbach schenkte an beiden Wochenenden Getränke aus und die Turnerfrauen der TSG Mutterstadt sowie die Frauen des Landfrauenverein Mutterstadt backten köstliche Waffeln.

(Amtsblatt vom 23. September 2021)